
Protokolleintrag vom 07.09.2016

2016/143
Schriftliche Anfrage von Hans Jörg Käppeli (SP) vom 20.04.2016:
Budgetkürzung für die Velomassnahmen auf der Stampfenbachstrasse, bisherige Planungsschritte und Kosten für die
Projektierung sowie Auswirkungen der beabsichtigten Gleiserneuerung für die Umsetzung der Velomassnahmen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 647 vom 24. August 2016).


